

Día de la ética – Intensivo Supervisión y día de entrenamiento de Movimiento

5 de julio - 9 de julio (10.00h - 17.30h)

Centre Cívic Baró de Viver, Barcelona



Trabajo
de Procesos.
La Escuela



Estos días de formación se

enfocan al desarrollo de habilidades como facilitador.

Nuestro objetivo es ayudarte a encontrar tu propia forma natural, a refinar tus habilidades, tu estilo y a sentirte más a gusto. La supervisión será en un formato de grupos más pequeños para facilitar el apoyo y centrarnos en las habilidades y metaskills en la facilitación individual.

Puedes inscribirte a días individuales (en caso de que no sea posible asistir a los 5 días de entrenamiento). **Nos enfocaremos en lo siguiente:**

Día de la Ética Jueves 5 Boris Sopko & Anna Espadale

Aprenderemos sobre nuestras responsabilidades éticas como facilitadores individuales y grupales, incluyendo la realidad del consenso y las dimensiones del nivel de sueño. Nuestro enfoque estará en la retroalimentación como el regulador ético dentro de los entornos terapéuticos y de facilitación. Aprenderemos sobre la creación de seguridad en la práctica terapéutica, protocolo sobre riesgo suicida, confidencialidad, relación con otros profesionales, realización de contratos, sesiones iniciales, finalización del proceso terapéutico, múltiples funciones. Habrá tiempo para la supervisión de casos y preguntas.

Este día de la Ética te ayudará en la práctica con tus clientes. Recomendamos la asistencia a todos los estudiantes, especialmente aquellos que necesitan refrescar conocimientos o están en el proceso de terminar los exámenes de Fase 1 y / o comenzar la fase 2.

Intensivo Supervisión

Viernes 6, Sábado 7 Y Domingo 8

Kate Jobe, Lily Vassiliou & Gill Emslie

Estos tres días intensivos de supervisión haremos hincapié en la práctica individual y de equipo con un enfoque de capacitación específico en las siguientes áreas:

Día 1 Habilidades para facilitar usando los misterios del movimiento y la experiencia no verbal de forma más fluida

Día 2 Habilidades para trabajar con ataques de pánico: trabajar con la propiocepción y estados alterados

Día 3 Habilidades para trabajar con los límites de la relación dentro de nosotros mismos; en nuestros propios conflictos y en la relación.

Trabajo de Movimiento:

ir más allá de lo básico - Lunes 9

Con Kate Jobe

Este día de entrenamiento está diseñado para expandir las posibilidades de trabajo del movimiento. El objetivo es ayudarte a sentir más cómodo en el canal de movimiento y hacer que tu experiencia, tanto contigo mismo como con tus clientes, sea más fructífera. Sabemos que el trabajo de movimiento es una herramienta poderosa para facilitadores, terapeutas y entrenadores mientras trabajamos con individuos, parejas, equipos y grupos. Sin embargo, no siempre es fácil "cambiar los canales" y hacer uso de los dones del movimiento.

Utilizaremos prácticas de movimiento basadas en el Análisis del Movimiento Laban, junto con la filosofía y la teoría del Trabajo del Proceso para explorar los matices y la sutileza que desbloqueen las claves de la profundidad del fluido en la experiencia de despliegue en el canal del movimiento.

En este seminario nos enfocaremos en:

In this seminar we will focus on:

- > Usar tu propio movimiento para informar de las elecciones terapéuticas
- > Meternos de lleno en las cualidades: ¿qué hay detrás del movimiento?
- > Usar símbolos en lugar de lenguaje
- > Ajustar las habilidades de movimiento para la comunicación en lugar de entender
- > Conectarnos a nuestro ser más profundo como facilitador para mejorar la comunicación

Ver las biografías de los formadores en

<http://trabajodeprocesos.net/la-escuela/profesorado>

Centre Cívic Baró de Viver, Barcelona

info@trabajodeprocesos.net

www.trabajodeprocesos.net